

DONNERSTAG WIRD'S CRO-SARTIG

**Bei Bibi
gehen viele
ins Netz**

Köln - Letzte Chance auf Cro in diesem Jahr. Mehr als 250 000 Fans kommen zu seinem MTV-Unplugged-Tour im Sommer, jetzt liegt er noch mal mit sieben Konzerten nach. Übermorgen, am 16. Dezember spielt er in der Lanxessarena. Tickets ab 32 Euro.



Anruferin täuschte Prügel vor
Domian-Skandal!
**Staatsanwalt stellt
Verfahren ein**

Köln - Knapp 22 Jahre war Jürgen Domian (58) nichts wert, Freitag wird seine letzte Sendung auf RTL und im WDR-Fernsehen ausgestrahlt. Und auch einer der größten Stars aus dem Dom an Insel ein Ende. Die Ereignisse um ein angebliches Prügel-Opfer, das sich live in der Sendung gemacht

der hatte, wurden eingestellt. Im Februar hatte eine Frau (24) bei Domian beschuldigt, ihr muslimischer Freund würde sie schlagen. Plötzlich war Gabriel eines Mannes zu hören: „Mit wem redet du?“ Fluchende Gewissensbisse, dann war die Leitung tot. Domian alarmierte die Polizei, die fand in Recklinghausen keinen Fehler. Die Frau

und ihr Freund hatten sich beschuldigt einen „Spott“ erweckt. Skinnerinwelt Hamm (Kreis 44) gaben zu BILD: „Wegen der umfangreichen Anklagungen, die das Vermögen der beiden ausgetilgt hätte, war die zunächst ein Verfahren wegen Kontaktstörung einer Strafe eingeleitet.“ Das wurde jetzt eingestellt – angeblich weg, fast



**Dieser
Kalender
tut tierisch
Gut(es)**

Köln - Es sind Tiergeschichten, die in Romas geben. Wie die Geschichte von „Buddy“, der Hyäne mit den entzückenden Augen. Schon mehrere Male nahmen die Menschen aus dem Tierheim und sofern sie konnten, ließen sie den kleinen Rücken zurück. Jetzt sucht er endlich ein ehemaliges Zuhause – wie die beiden Langzeitbewohner, die vom ehemaligen Besitzer übergeben wurden, und die immer aus ihrem Gehäuse entwischen.

12 Geschichten erzählt der Kalender des Tierheims Döllbrock. Er kostet 7,50 Euro, plus 2,50 Euro Porto. Mit schnellen Tierheim-Postkarten gewinnt

www.tierheim-doeblitz.de



Katze „Buddy“ sucht ein neues Zuhause



**Daniel Roesner
liebt Freiheit,
Meer und seine
Badehosen**

Nur für ein Foto Schauspieler und Aktionsheld Daniel Roesner (22) macht mit dem Boot eine gute Figur

Bei der Erfolgsreihe „Cobra-11“ istig Rösner 2016 als Partner von Erdogan Atabay ist



**Cobra-11-
Star sucht
die perfekte Welle**

Van S. KAYSER

Köln - Sein Revier ist die Autobahn, aber nicht

so, wenn nicht sich „Cobra-11“-Akteur Daniel Rösner (22) mit dem Meer, Vielwegen und dem Wasser.

BILD: Welcher kommt
ihre Leidenschaft
als Surfer?

Daniel Rösner: „Früher habe ich nie das Meer vor der Tür. Aber als ich in L.A. studiert habe, kam die richtige Leidenschaft zum Meer. Ich war sofort verliebt. Mein blau geformt, weil ich nicht aus dem Wasser wollte, bevor ich eine Wellengeschäft habe. Da war es mir einfach geschehen. Danach wollte ich

die dritte als Schauspieler Karriere machen, ein tolles Auto fahren und ein großes Haus haben.“

BILD: Heute nicht
mehr?

Rösner: „Ganz und gar

nicht. Das einfache Leben am Meer macht mich glücklich. Als ich letztes Mal vier Tage frei hatte, holte ich mir einen Flug nach Lanzarote gebucht, da einen kleinen Urlaub genommen und vier Tage am Auto am Strand gewohnt. Wenn ich dann abends die Sonne untergehten, vierzig, um Autospaziergang holt die Bodensee – das ist für mich Freiheit.“

BILD: Von Freunden für Freunde haben Sie seit Cobra-11 ja nicht mehr?

Rösner: „Wor den Dreiecksbeziehungen in Cobrastadt habe ich etwas mit dem Leben in und an der Küste gut ausgewertet. Der ganze Müll und Decke, die im Meer herumtreiben. Das ganze Plastik, im Wasser, egal, wo du auf der Welt bist. Es hat mich nichts weiter.“

Lass, so frei so leben zu können.“

BILD: Als Surferboy tragen Sie ja eigentlich nur eine Recke-Rose.

Rösner: „Ganz einfach. Das Kleidungsstück steht mir nicht. Ich habe tatsächlich nicht viel zum Ausziehen, gerade jetzt für die kalten Tage nicht. Aber durch sonst habe ich nicht so viel. Ich habe den Boden, zwei Blätter Moor und eine ziemliche Angewohnheit.“

BILD: Fazit – Sie sind ein Naturberater.

Rösner: „Ich bin ein Naturberater. Das Leben in und an der Küste hat auch mir den Sozialen ganz klar entwickelt. Der ganze Müll und Decke, die im Meer herumtreiben. Das ganze Plastik, im Wasser, egal, wo du auf der Welt bist. Es hat mich nichts weiter.“



In Köln hat Rösner erstmals seit Jahren wieder einen festen Wohnort: ein Bootshafen in Kalkum.

**Für die Stiftung! POLDI
VERSTEIGERT SICH SELBST**



Köln - Drama!
Spannend: Lukas
Poldi verkauft sich selbst.

Tolle Benefiz-Aktion auf der Plattform VIP-Plus.org: Hier kann man nicht nur Tickets zu Poldis letztem Länderspiel in Dortmund erwerben. Als Hauptgewinn gibt's auch ein Meer & Greet mit dem kümmerlichen Nationalteam.

immer einmol persönliche Medien wollte, der sollte unbedingt mal bei der Aktion vorbeischauen.“

Wer es extra wagniger mag: Man kann auch für einen Tag das Poldi-Mobil besichtigen. Profilfoto (8 Millionen Folger) von Poldi werden – nichts für Schreckliche. Kay

Echte Kraftpakete



**Auto Bild
klassik**
Das Magazin für Oldtimer und Klassiker

PORSCHE TURB
JETZT NEU:
MEHR VIELFALT
AUF 180 SEITEN

Endlich H-Kennzeichen!
Sicher Klasse zu gewinnen!

Außerdem im Heft:

Gutes Essen, gute Autos?

Tipps zum Oldtimerauktionsmarkt in Frankreich

Großer Jahresrückblick:

Wir zeigen noch einmal die Klassik – März 2016

**Auto Bild
klassik**
Das Klassik-Magazin.